Maisons &

ks APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 100 m2
Référence 6785
Prix 859 000 €

Le Cannet
Appartement a vendre (06110)

www.maisonsetappartements.fr
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Situé dans le quartier de la mairie du cannet, cette maison de ville en duplex
Développe une surface de 100,46 m2 loi carrez. Décoré avec go(t, elle conviendra
parfaitement aux amoureux des panoramas vue mer, tout en disposant d'une
proximité directe avec la ville. Le premier niveau accueille une chambre en suite
doté de son propre balcon, offrant un havre de paix intimiste et lumineux. Deux
autres chambres ainsi qu'une salle de bain viennent parfaire cet étage,. Le
deuxieme niveau Dévoile une cuisine ouverte sur une spacieuse piece a vivre,

baigné de lumiére naturelle. Celle-Cl se prolonge ...
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Located in the cannet town hall district, this duplex town house has a surface area
of 100.46 m2 carrez law. Tastefully decorated, it will be perfect for lovers of peace
and quiet, sea view panoramas, while having direct proximity to the city. The first
level hosts an en-suite bedroom with its own balcony, offering an intimate and
bright haven of peace. Two other bedrooms as well as a shower room complete
this floor. The second level reveals a kitchen open to a spacious living room, bathed
in natural light. This extends onto a south-facing terrace, offering a lovely view of

the sea. Ideally ...

ESPACES ATYPIQUES NICE
4 Rue Maréchal Joffre - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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